



大原中だより

地域と共に「夢」「誇り」「志」を育む大原中

<学校教育目標>

『確かな学力の向上と健康で心豊かな生徒の育成』

○思いやりのある生徒 ○自ら学ぶ生徒 ○心身を鍛える生徒

平成28年度 12月 第10号 TEL 521-0049

【1月の行事予定】

日	曜	学 校 行 事 等
1	日	元日
2	月	休日
3	火	休日
4	水	振替休日
5	木	OSH
6	金	OSH
7	土	新入生説明会
8	日	
9	月	成人の日
10	火	授業開始日 全校朝会
11	水	2年生認知症サポート養成講座
12	木	1・2年実カテスト 熊谷市中3実カテスト 部活動なし くまなびスクール
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	学年朝会 全学調検証テスト(2年) 部活動なし 3年面接練習
18	水	
19	木	特別日課(午後:金曜授業) くまなびスクール 熊谷特別支援学校訪問 1年生親子性教育講演会 冬季林間学校説明会
20	金	特別日課(午後:木曜日課) アルミ缶回収 3年事前指導 ふれあいデー(部活動なし)
21	土	
22	日	私立入試中心日
23	月	私立入試中心日
24	火	生徒朝会(給食委員)
25	水	
26	木	くまなびスクール
27	金	夢いっぱいアート展(~2/3) 専門委員会 部活動なし
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	

【2月の主な行事】

- 1年生 スキー林間 2/9~10岩原
- 2年生 社会科見学2/10浅草方面
- 1.2年生 期末テスト 2/22・23
- 1.2年生 授業参観・懇談会 2/27

かっぱい 20キロハイク

平成28年11月7日実施

秋雨前線が到来の中、どうにか雨にも降られず全校生徒・職員PTA、地域の皆さんと国宝である聖天様目指して出発しました。今年で4年目になります。旧東武電車の廃線跡「かめの道」を仲間といろいろな事を語りながら歩きコミュニケーションを深めるとともに、郷土の良さを再発見する良い機会となりました。生徒会主催ということで途中クイズを解きながら、聖天様では名物の聖天寿しを頬張り、商店街で買い物もしました。20キロを歩くという苦しさとともに達成感のある本校の特色ある行事でした。充実した内容の感想がたくさん見られました。



田園風景をのんびり散策

元気に出発!



無事到着 疲れたよ!



聖天寿しをいただきます

かっぱい20キロハイク感想<一部掲載>

★友達との仲が深まった。★コスモスが綺麗に咲いていたりうろこ雲ができていたたくさんの事に気がついた。★完歩して目的が達成された達成感が生まれた。★あまり話せない人にも、沢山話せて良かった。★先生とゆっくり話ができて思い出に残った。★少し疲れたけどたくさんの友達と話ができてとても良い思い出になった。★この一年ですごく体力がついたと感じた。★地域の方にもしっかりと挨拶ができた。★会話ができて笑顔になって大変さを忘れた。★先生、友達とコミュニケーションが図れ楽しかった。

20キ口俳句 優秀作品



(一年)

○秋空に 友と歩いて 笑顔咲く
 銀杏の 香りただよう 聖天前
 秋晴れの 下で輝く 友の笑み
 友達と 仲の深まる かめの道
 秋うまし 弁当だんご いなりずし

美愛
れもん
未那美
麻民

(二年)

川田焼く にはひ漂ふ かめの道
 青空の 下にコスモス 笑顔咲く
 かめの道 笑顔とともに 紅葉舞う
 ○落ち葉踏み 猫が背負うは 聖天山
 二十キ口 色づく木々に 秋と見る

留李
茜
祐貴
玲
翔真

(三年)

ふと見れば 広がる川田 笑う友
 秋晴れに 輝く幼見 晴れ姿
 ○秋風と 友に押されて もう一步
 すずき揺れ 触れ合う様は 友に似て
 青空に 映える紅い葉 笑い声

椋平
あかり
綾菜
詩映莉
瑛

熊谷市小中学校音楽会 11月10日

校内音楽会で見事に最優秀賞に輝いた3年2組が、学校代表で素晴らしい歌声を披露してきました。江南ピピアのステージでの堂々とした発表は、群を抜いていると高い評価を頂きました。曲名: IN TERRA PAX
 指揮: 杉原 朋樹 ピアノ: 新井 玲央



福祉の心を育む交流事業 11月12日

2年生全生徒で高齢者福祉施設に訪問し、「音楽に合わせての手遊び」や「合唱披露」等、施設に入居のお年寄りの皆さんと交流してきました。大歓迎を受けたくさんの笑顔が見られました。お年寄りの方はまるでお孫さんと触れ合うように感動し楽しい訪問となりました。「豊かな心の育成」の具現化の一つとして、今後も続けていきます。



サンシティ熊谷にて

赤ちゃんとのふれあい授業 11月中旬

3年生、家庭科の「幼児とのふれあい」単元での体験学習です。かわいい子供たちにタジタジでした。



特別支援学校交流会 11/19

ボランティア委員会により熊谷特別支援学校の文化祭に「ヨ-ヨ-釣り」のコーナーを出し参加しました。楽しかった！



人権教育研究委発表会

<11/5日> 熊谷市教育委員会の研究委属の本発表会開催される

市内の各学校から、約150名の先生方が来校する中、2力年に渡る研究の発表を行いました。研究主題「豊かな心と人権感覚を身に付けた生徒の育成」高い評価でした

